
 

学校保健委員会 アンケート集計 

 

＜PTA 役員＞ 

・コロナウイルス感染予防対策をしっかりとってくださっているおかげで、校内での感染者が出るこ

となく 2020 年度を終えることができそうです。ありがとうございます。 

保護者も発熱以外の症状（咳や鼻水）であれば登校させていたのが、大事を取って学校をお休みさ

せたりと協力してくれたことも、コロナ以外の感染症で体調を崩す子どもが少なく良かったです。 

今後ワクチン接種が導入されますが、ワクチン接種ができない生徒や家庭の考えで接種しない事を

選ぶこともあり、また、コロナウイルスが消滅することは難しく、インフルエンザウイルスと同様

に発生するのであれば、たとえ感染拡大が収束に向かったとしても、教室内の机やドア、蛇口の消

毒は続けていただきたいと思います。 

朝の会や終わりの会などで、自分たちの机は自分たちで消毒するなど手洗いと同様習慣（毎日のル

ーティン）になって欲しいと思います。 

給食については、限られた予算の中メニューの工夫など子どもたちが美味しくいただけるよう考え

て下さり、ありがとうございます。 

 

 

＜学校三師＞ 

〇学校医 辰見先生（代筆） 

・感染症対策として「手洗い、うがい、マスク着用」の他に「咳やくしゃみ、大声への配慮」も忘れ

ないように。 

・「有症状者」という記載がいくつかあるが、どのような症状があるか明記しておくように。 

・様々な場面でアンケート結果をもとに見直しや改訂を行っていることは良いと思う。これからも続

けてください。 

 

〇学校歯科医 永田先生 

・今年は新型コロナウイルス感染症の為に口腔衛生指導の個別指導ができなかった上にまだ暫く校内

でのブラッシングが難しいかもしれないので、健診で受診勧告した生徒の歯科受診状況が少し心配

です。 

・介助磨きの経験のない先生方が実際ブラッシングした時に難しいと思われる事もお聞きしていきた

いです。 

 

〇学校薬剤師 井上先生 

・この一年間は、教職員の方々の努力のおかげで、素晴らしい感染症予防の対策をされていたと思い

ます。来年度もこのような状態が続くかと思いますが、児童生徒が安心して過ごせるように常に意識

を高めて行動していただけたらと思います。 


